
　4月 20 日、平成 24 年度おしどり学園開講式を行
いました。記念講演では、景山町長が「日野町の今
とこれから」と題し話しました。
　まず、景山町長は広報ひの 4月号を学園生に紹介
しながら「広報に載せた今年度の新入学生の人数は
根雨小 8人、黒坂小 7人と少なかったが、子ども
たちの顔が大きく鮮明に写っており、それぞれの個
性が楽しめる写真だった思います。教育委員会や町
では、個性豊かな子どもたちを大切に磨き上げよう
としています」と、保小中一貫教育の取り組みを紹
介しました。
　そして、その成果として「保育所に入ったとき、
入所式では声の大きい良い返事が出来るが、小学校
の入学式では声が小さくなることが多いが、今年の
入学式の返事の声は大きく、保小中一貫教育の成果
が出ていると実感しました」と笑顔。
　また、「小学校の統合について賛否ありますが、
学校は地域住民のよりどころです。子どもが増える
よう願っています」と期待を込めました。

　さらに「日野町には、町の良さがあると思う。町
職員には「笑顔とあいさつ」を忘れないようにとお
願いしています。大人があいさつをすれば子どもも
あいさつをするようになっていく」と大人が見本と
なるよう学園生に訴えました。
　また、景山町長は平成 23 年度から実施している
タクシー助成事業に触れ「日本交通のタクシー台数
が足りなくなるほど好評となっている制度です」と
高齢者の生活交通支援策に期待しました。
　最後に、景山町長は「日野町で一番大切なことは、
安心、安全な町にすることだと考えています」と話
し、「若者定住について環境を整えれば若い人が住
むと思い、ワンルームの若者向け町営住宅を建設し
ました。この住宅は、町外からの転入者が対象となっ
ていますが、そういった若者が新たに家族を持ち、
定住していくよう願っています。町の出生数も平成
22 年度と比べ、平成 23 年度は 2倍となっており、
平成 24 年度はさらに倍の出生数を期待している」
と、今後のまちづくりの展望を話し、締めくくりま
した。学園生は、町の問題点とその解決策、現在取
り組んでいる事業やその成果についての話を熱心に
聞き入りました。
　講演会の後は、懇親会を行いました。それぞれ講
座の講師の皆さんも参加され、講師と生徒は和気あ
いあいと食事をしながらおしゃべりをして、とても
楽しい時間を過ごしました。
　これから 1年間、おしどり学園で様々なことを学
び、友達を作り、趣味を持ち、人生が豊かになる手
助けができるよう公民館職員一同、一生懸命取り組
んでいきますので、学園生になりたい、興味がある
という人は、気軽に町公民館まで連絡ください。
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気持ち新たに、学びの拠点に集う
▶平成 24 年度おしどり学園開講式を盛大に開く

町の現状と今後のまちづくりについて語る景山町長

▶次回のおしどり学園◀

日時：6月 15 日（金）午前 9時 30 分～
内容：「さくら草の話」
講師：鳥取県西部希少野生植物保全調査研究会
　　　会長　浜田幸夫さん

希少植物「さくら草」について、スライド写真を
見ながら勉強します。日野町に咲く希少植物につ
いて、知識を深めましょう。一般教養講座は、学
園生以外の人でも参加できます。
お誘い合わせお出かけください。
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▼

高校生マナーアップさわやか運動

町青少年育成会を中心に
あいさつ運動を行いました

　4月 17 日から 20 日までの 4日間、ＪＲ上菅駅、黒坂駅、
根雨駅で、あいさつ運動やマナーアップを呼びかける「高校
生さわやかマナーアップ運動」を行いました。
　高校生が電車から乗降する時間に合わせ、駅前であいさつ、
声かけを行う運動。回数を重ねるごとに子どもたちから返っ
てくるあいさつも大きくなり、中には一緒に運動に参加して
くれる高校生もいます。
　このマナーアップ運動は青少年育成鳥取県民会議が展開し
ている「大人が変われば子どもも変わる運動」の一環として
行われています。町中で子どもに出会ったら、まずはあいさ
つから。大人から率先して声かけをしていきましょう。

通学する高校生にあいさつ運動を行う（黒坂駅）
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　公民館では、１階ロビーの展示スペースを
利用した個人またはグループの趣味の作品展
の企画を募集しています。手芸・クラフト・
写真・絵画・書などの作品展ができます。
　展示を希望する個人、グループ、団体の皆
さん、いつでも公民館にご相談ください。

おしどり学園―写真講座講師

松本利秋さんのおしどり写真展の様子

皆さんの趣味活動を、
公民館で発表してみませんか！


